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令和６年度八頭町教育委員会　１０月定例会  会議録  

 
〇日　　　時　　　令和６年１０月２２日（火）午後１時３０分～午後１時４５分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第２会議室 

〇出席委員　　　薮田教育長、山﨑委員、上島委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　なし 

 

報告  
　・明日、小中学校 PTA と諸課題についての協議がある。ギガスクールや少子化によ

る学校再編などが話題に挙がると思う。 
　・東部駅伝では八頭中学校が男女ともに優勝した。１１月１２日に県大会があるが、

強い選手がいるようなのでどうなるか楽しみだ。 
 
議事  
議案第 1 号　専決処理の承認を求めることについて  
　　　　　　（郡家東小学校、八頭中学校防火管理者に係る任命等）  
・新しく教頭になられた先生が防火管理者の資格を取られたので、校長の任

を解いて教頭に任命するもの。 

・全委員一致で承認する。 
 
その他  

・八頭中文化祭　11 月 2 日（土） 
・子供たちの活躍について 
・社会教育施設訪問等について 
　　11 月 20 日（水）9:00～12:00 
　　（中央公民館・郡家東地区公民館・大江地区公民館・丹比地区公民館・ 

郡家図書館・やず教育支援センター） 
　　・先進地視察研修について 
　　　年明けの予定で、案を作成する。 
　　・総合教育会議　12 月 20 日（金）15:00～　船岡庁舎  
　　 
　【補足等】 

（教育長）森下広一杯マラソン大会には約 1400 名が参加した。 
（課長）昨年度より、当日参加が 160 名程多かった。 
（委員）せっかく多くの人が集まるのだから、出店するスペースを設けてはどうか。町が 
すると人手が足らないと思うので、個人で出店してもらうのは。 
（教育長）経験上、走って終わりの人が多い。 
（次長）貴重品を置く場所もないため、あまりお金を持ってこられない。駐車場や出店  
スペースもあまりない。 


